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で放送されましたが、何度見

ても感動する演技でした。今

まで色々な方の演技を見て

きましたが、あそこまで心を

打たれた事はありませんで

した。本当に迫真の演技でし

た。   他にもたくさんの方

が4年間、辛い事や苦しい事

を乗り越えてあの場所に

立っているのだと考えると、

本当に凄いな～って感じちゃ

います。私なんて、健康の為

に少し運動しただけで、嫌に

なっちゃうのに…（笑）      

最後に、同じ日本人として、

私達の代表で出場してくれ

た選手の皆さんに、心から

拍手を送りたいと思います。

本当にお疲れ様でした！4年

後も頑張れ～!! 

今月の 

格

言

！
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結果が出せなかった直後の

インタビューでそんな風に答

えられるだろうか…。もし私

だったら悔しすぎて、インタ

ビューも受けたくなくて、帰っ

ちゃうかもしれないし、凄く不

機嫌な感じが出てしまうと思

います。自分に置き換える

と、沙羅ちゃんの心の強さと

大きさが凄いんだって事がよ

～くわかりました。あと、誰も

が感動した浅田真央ちゃ

ん。私も初日のショートプロ

グラムの失敗を見て「明日、

大丈夫かな？」って心配に

なっていました。真央ちゃん

も結果、メダルは残念でした

が、2日目のフリーの演技を

見て、涙がこぼれた人も多

かったのではないでしょう

か？もちろん、私もティッシュ

を大量に消費しました（笑）

なんでしょうね～、あの心を

打つ演技って…。オーラとい

うか気迫というか目に見えな

い何かが凄く出ていて、片時

も目を離すことができません

でした。その後何度もテレビ

今月は、前田さんのお話で

す。弊社はパソコンの修理も

行っています。変な画面が

出る症状を直したり、立ち上

がらないパソコンからデータ

を抜き出したりと様々です。

パソコンを直してお客様に喜

んで頂くためには、やっぱり

勉強もしなくてはなりません

。社内のみんなで情報交換

したり、インターネットで調べ

たりして、日々頑張っていま

す。先日もパソコンのトラブ

ルを電話で説明をしながら、

お客様に操作していただい

たら、無事に動くようになっ

た事例がありました。すると

改めてお礼の電話を頂ける

ぐらい、喜んで頂けました。

やっぱり何事にもお客様に

喜ばれることってうれしいで

すね。コピーの修理でもパソ

コンの修理でも、とにかくお

客様が困っている事は何で

も解決できるように、これか

らもたくさん勉強します!!って

意気込んでいました（笑）確

かに中部ビジネスでは、社

員の皆さんが帰ってきて、や

っていることは「今日○○さ

んの所でこんなトラブルがあ

った…」とか「こういう事例、

誰か見たことない？」っとい

った情報交換が凄いです。こ

れも一重に、お客様に喜ん

でいただく為なんですね。中

部ビジネスは全員がオフィス

のプロなんです（笑） 
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         （柴田和子） 

 

表面上ではなく、内面にも 

関心を持つと、人と人の距離は 

ぐっと縮まります。 

人を育てるのも、結局は一緒 

なんですね。最後は人対人 

なんだから…。 
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ソチオリンピックが終わりま

した。私も期間中は何度も夜

更かしをして、見ていまし

た。その中で感じた事は、み

んな本当に凄いな～って事

です。（すごく普通な感想で

すいません…（笑））だって

ジャンプの高梨沙羅ちゃん

なんて17歳ですよ。高校生

ですよ！私が高校の時なん

か、テレビドラマの事とメロン

パンの事しか頭になかった

のに…。（笑）あの小さな背

中に日本中の期待を背負っ

て参加するなんて、凄すぎま

す!!結果は残念ながら4位で

したが、その時のインタ

ビューで「今まで支えてくだ

さった皆さんに感謝の気持

ちを伝えるためにこの場所

に来たので、良い結果を出

せなかったのは残念で

す。」って言っていた事に心

を打たれました。参加する目

的が自分の為ではなく、周り

の人の為だなんて、自分は

言えるだろうか…。更に日本

中から期待されていた中で、
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先日、ホワイトデーのお返し

がありました。男性社員から

たくさんのお菓子をもらって

みんな、大喜びでした。今年

は偶然にも、宮崎さんと前田

さんのお返しが同じ店の物

でした。二人のお薦めだそう

で、とってもおいしそうでした

（まだ食べてないの！）中で

も意外だったのが、毎年社

長はチョコをくれるのですが

今年はチョコラスクでした。

一口食べてみると…「おいし

い～!!」さすが良く知ってます

ね、社長。鈴木さん、星野さ

んのお返しも、見るからに美

味しそうで、一生懸命考えて

くれたんだな～って事が凄く

伝わってきて、すごくうれし

かったです。ゆっく～り時間

をかけて大切に食べます!!み

なさん、ありがとうございまし

た!! 


